



2012~2013

KAWANOE WEEKLY

H. 24. 12. 11
No. 23



高橋省三氏繪



奉仕を通じて平和を

2012-2013年度国際ロータリー会長

田中作次

- 会 長 鈴木 昇
- 幹 事 大西 聖和
- 会報委員長 高原 達也
- 例会日 毎週火曜日
12:10~13:10
- 例会場 四国中央商工会議所
電話 58-3530
F A X 58-6294
- 事務局 四国中央商工会議所
電話 58-3530

ポール・ハリスの自叙伝

「我がロータリーへの道」(1948年)序文から

高 島 重 章

ロータリーの創立者と言われるポール・ハリスは今から65年前1947年(昭和22年)1月27日に世を去りました。享年78歳。

その翌年1948年には、自叙伝「我がロータリーへの道」(My Road to Rotary)が出版されましたが、この中にはポール・ハリスの幼年時代に始まり、その人格形成に重大な影響を与えた放浪時代等数々の思い出が綴られており、ロータリーの原点を知る上でも大変貴重な文献となっております。その冒頭部分を(第2790地区 成田ロータリークラブ 柴田 實氏訳)中心にご紹介致します。

ポール・ハリスは 序文のところでこのように云っています。

みどりと自然を大切に

「私の70余年の人生で大切なものが2つあります。1つは故郷ニューイングランドの谷間、もう1つはロータリー運動です。」

『「ロータリーが現在のような親睦団体になるとは思わなかっただろう。君が思っていたより立派になったね』とよく言われますが、誠にごもっともです。最初はどんな方向に進むのかわかりませんでした。……」

ところで私がロータリーに身を捧げる様になった源を探ると、谷あいの故郷、村人の人情や宗教や政治に対する大らかな心遣いにまで逆のぼります。見方によれば、ロータリーは故郷の谷間で産声をあげたのです。そんな訳でバーモントで過ごした私の少年時代の事を皆さんにお話したいのです。……」

ロータリーとは何か。百人百様の答えをしていますが、ロータリーが何であるかより、ロータリーは何をしているのかを語る方が簡単です。最近こんな事を言った人がいます。

- * もしも、ロータリーが人間とか人生というものを、一層温かい目で眺める様に我々を導いてくれるなら、
 - * もしも、ロータリーがお互いの長所を認める為に我々がより一層寛容で熱意を持つ様に教えてくれているなら、
 - * もしも、ロータリーが人生の楽しさと美しさを発見して、それを広めようとしている同志相互の親善の場であるならば、
- ロータリーは我々の望みを全て叶えてくれている。」

1945年10月 シカゴにて

ポール・ハリス

ポール・ハリスは、亡くなる前年、1946年暮れから、既に病の床にあり、その体は相当衰えていたにも拘わらず、彼の士気は未だに軒昂たるものがあり、最後の最後まで彼の人生はロータリーと共にあったと言えます。病床でも彼はペンを取り続けており、最後の著作「我がロータリーへの道」の原稿を完成して亡くなったと言われています。

ポール・ハリスの遺体は、シカゴ市のマウント・ホープ墓地に安置されています。

葬儀の参列者の一人、ノースカロライナ州ナッシュビルのロータリアン、リー・タルト氏は、その著書「有名人との出会」の中で、こう書いています。

「葬儀の前日1月29日は、シカゴは典型的なシカゴ吹雪に見舞われたが、翌日は早くから雪は止んでいた。然しその雪は最後の弔問者が教会を出た時再び降り始め、{清らかな白い雪のシート}が厳しい冬景色をそっと包んだのである。」

第2490回 例会記録 H. 24. 12. 4

出席報告

1. 出席会員 (60名中) 43名
2. 出席免除 2名
3. 当日出席率 74. 14%
4. 前々回補足修正率 91. 38%
(メイクアップ会員)
市川会員
(11/9 伊予三島RC)
佐々木会員
(11/16 伊予三島RC)
宮崎会員
(11/27 観音寺東RC)

クラブ年次総会 (会長担当)

- * 選考委員発表
(委員長) 長野光正会員
(委員) 高島重章会員・矢野隆志会員・尾藤淳一会員・寺井隆仁郎会員
- * 次年度理事・役員の選出 承認

卓話

「信濃の国」

鈴木昇会員

出席表彰 (12月)

- 長野光正会員 (22年)
- 井上由文会員 (21年)

近隣RCの例会日

- 12月13日 (木) 観音寺商工会議所
- 12月14日 (金) 伊予三島商工会館 4F
- 12月18日 (火) 観音寺グランドホテルにて
メーカーシップ受付しております。
(10:00 ~ 14:00 頃)

会務報告

1. 例会変更のお知らせ
伊予三島RC
12月21日 (金) 夜間例会 (コスモパル)
1月4日 (金) 夜間例会 (グランフォーレ)
* 両日とも、伊予三島商工会館 4Fにて、
メーカーシップ受付しております。
12月28日 (金) 休会
* メーカーシップの受付はありません。
2. 2012年12月 近隣クラブ例会のお知らせ (出席委員会)

次週プログラム

- 12月18日 (火)
(親睦委員会担当)
クリスマス家族会

会長の時間

- ・家庭集会C班報告 班長 土肥義紹会員

委員長の時間

- ・『友』12月号要点紹介
雑誌委員長、佐々木敬史会員
- ・出席報告 出席委員長 石川豊和会員

ニコニコニュース

鈴木昇…本日、卓話をさせていただきます。